

Question diverse : Aménagements Plains Champs partie basse

Le site des Plains Champs partie basse est maintenant partiellement habité. Il était envisagé lors des études initiales un aménagement circulation douce – piétons et vélo – du bas-côté de la N186 pour faciliter les trajets depuis le site vers Louveciennes centre. Pouvez-vous nous dire ce qu'il en est de ce projet d'aménagement ?

Par ailleurs, concernant la ligne 6, les horaires du nouvel itinéraire n'ont pas pris en considération les besoins de transport pour la rentrée et la sortie des écoles. Le matin l'arrêt Croix Rouge, à partir duquel on peut rejoindre les groupes scolaires Leclerc et Doumer, est desservi à 7h56 et 8h40 le matin, alors que la rentrée est fixée à 8h30 ; l'après-midi, l'arrêt Croix Rouge est desservi à 16h55 alors que la sortie est à 16h30. Je mentionne également qu'il n'y a aucune rotation permettant de rejoindre les écoles pour 11h30 et 13h30. Un aménagement des horaires me paraît indispensable pour que les parents et enfants puissent utiliser la ligne 6 pour rejoindre les écoles.

Autre question concernant cette navette. Il avait été envisagé qu'elle desserve le bas du chemin de Prunay, notamment la résidence du Hameau de la Ferme. Cela n'a pas été fait à l'occasion de la desserte des Plains Champs. Est-ce envisagé prochainement ?